



Qu'est ce qui s'est réellement passé ce samedi dernier au petit matin ? Seule l'enquête ouverte pourrait élucider les causes de cet accident mortel, ayant causé le décès brutal du commandant de brigade de Tsinga, l'adjudant-chef Aristide Kolding l'adjudant-chef Aristide Kolding. Une fin de soirée tragique, pour ce sous-officier promotion 2006 des élèves sous-officiers de la Gendarmerie Nationale-

Selon les informations puisées à bonne source, il s'agirait d'une fausse manœuvre de sa dotation, qui aurait mal tourné. Au terme de la réunion, l'adjudant-chef aurait sorti son arme pour le nettoyer, malheureusement, le drame va se produire. De la manipulation qui s'en est suivie, un accident surgit. L'arme entre ses mains, étant dirigée vers lui, selon les indiscretions, la balle contre toute attente va partir on ne sait comment, et l'homme sera mortellement atteint en pleine poitrine, sous le regard perplexe de ses collègues de la soirée. Il sera conduit immédiatement dans un établissement hospitalier de la place, où le constat de sa mort est fait. Un acte qui restera à jamais gravé dans les mémoires des autres commandants de brigade de la ville, réunis pour la circonstance, après le service de sécurité, dans le périmètre du Hilton Hôtel. Où selon certaines indiscretions, se trouvait une personnalité VIP vendredi soir. Ce qui expliquait le bouclage de la zone pendant de longues heures, par les gendarmes et policiers, empêchant l'accès des différents côtés, obligeant les véhicules à changer d'itinéraire, le cordon de sécurité qui sera levé au terme de la rencontre.

Une fois la personnalité partie, les chefs des brigades vont se réunir pour un débrief, et c'est ainsi que le pire va se produire contre toute attente, plongeant collègues, promotionnaires, amis, connaissances et même la famille dans la consternation. Une grosse perte pour la Gendarmerie Nationale, avec le départ brutal, d'un élément important dans son dispositif de sécurité de la capitale. L'ancien élément des services des renseignements généraux au Secrétariat d'Etat à la Gendarmerie Nationale (SED) avant sa nomination, a marqué son territoire et les esprits, depuis sa prise de service dans cette unité.

Rigoureux, discipliné, dévoué, il aura fait reculer le grand banditisme et la criminalité dans son fief. Démantelé les gangs et réseaux de contrefaçon de spiritueux, de monnaie et autres, pour le plus grand bonheur des populations qui ont retrouvé le sommeil dans la circonscription, composée des quartiers Carrière, Madagascar, Mokolo, Tsinga.

Le Jour